



Journée de lutte contre le harcèlement

publié le 09/11/2023

Descriptif :

L'équipe "bien-être" et les élèves se sont mobilisés.

Dans le cadre de la journée nationale de lutte contre le harcèlement l'opération "un jus d'orange et une gommette" a concrétisé ce moment qui mobilise toute l'équipe éducative du collège.

Ainsi à la récréation de 10h chaque élève se voyait offrir un jus d'orange au prix modique d'un sourire.



C'est l'équipe "bien-être" composée d'élèves et d'enseignants, facilement repérables par leur T-shirt bleu dont le logo a lui aussi été imaginé par les élèves, qui a assuré le service.



Enfin chaque personne qui recevait un compliment se voyait remettre une gommette souriante.



Un moment convivial pour qu'un climat serein et agréable perdure dans notre établissement.

En cette journée nationale de lutte contre le harcèlement, nous vous offrons un jus d'orange contre un sourire !!!!

